

VILLAMAYOR

Ángel Peralvo Sanchón encabezará la candidatura del PP en el municipio

Lleva ocho años en el Ayuntamiento, de los cuales los cuatro primeros ejerció como alcalde de esta localidad

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

SALAMANCA. El presidente provincial del Partido Popular en Salamanca, Javier Iglesias, fue el encargado de presentar ayer, en la sede del partido, al que será el candidato del PP en Villamayor: Ángel Peralvo Sanchón, quien ya fuera alcalde de este municipio del alfoz de 2011 a 2015 y que tiene «una fuerte experiencia como alcalde y como concejal de Villamayor», señaló Iglesias.

Pero antes de dar a conocer al candidato, el presidente provincial quiso destacar que «el PP está preparado, y lo hará con los mejores, para presentar candidaturas a las próximas elecciones municipales en todos los municipios de la provincia», ya que se trata de un partido «con vocación de servicio» y el «único con vocación municipalista».

«Nosotros no hacemos política de salón, ni de twitter ni facebook», destacó Iglesias, porque «tenemos ilusión y experiencia y lo que nos interesa es el ciudadano y resolver los problemas reales de los municipios». Por ello, han buscado como candidatos a las elecciones «a los mejores», apostilló, ya que la intención del PP es dejar las «alcaldías en las mejores manos, para obtener los mejores resultados y que los ciudadanos estén bien atendidos por fantásticos equipos». Como el que se



Ángel Peralvo y Javier Iglesias en la presentación. :: M. J. GUTIÉRREZ

presentará en Villamayor, con el fin de «recuperar la ilusión de los ciudadanos y la buena gestión», afirmó Iglesias.

Asimismo, el presidente provincial del PP hizo referencia a los últimos cuatro años de gestión de Villamayor que, según afirmó, «se han

tirado al cubo de basura, han sido cuatro años perdidos, de fracaso del equipo de Gobierno, de una nefasta gestión y de una pasividad enorme» pues «no se ha hecho nada». Por ello, «el PP tiene la ilusión y las personas para garantizar un futuro con expectativas para Villamayor».

Ángel Peralvo, casado, con cuatro hijos y arquitecto de profesión, agradeció al PP la confianza en su persona y en su equipo. «Son ocho años desde que empecé en política y tuve la fortuna de hacerlo en el equipo de Gobierno. A partir de ahí, el PP comenzó a trabajar en todas las áreas con un proyecto de crecimiento, de desarrollo», señaló el candidato, quien apostilló que «no logramos hacer entender a los vecinos de Villamayor la importancia de nuestro proyecto y en las elecciones de 2015 perdimos la Alcaldía», momento en el que empataron a 5 concejales con el PSOE. Desde ese momento, el Ayuntamiento ha estado gobernado por un tripartito formado por PSOE, Ganemos y el entonces UPyD, y «ha viajado sin rumbo», matizó Peralvo.

Durante la actual legislatura, recordó, «hemos realizado una labor de oposición, al pie del cañón, con una fiscalización diaria y con aportaciones» pero «ha sido caótico», apostilló, y «Villamayor ha sido el municipio que peor se ha gestionado, no ha crecido, no ha avanzado a pesar de tener oportunidades excepcionales». Por ello se presenta de nuevo como candidato a la Alcaldía, «con las mismas ideas que al inicio pero con una ilusión más grande que hace ocho años. Con la experiencia de saber cuáles son las carencias y a dónde debe dirigirse el municipio; y con un equipo deseoso de volver a coger las riendas del Ayuntamiento y devolver la ilusión a Villamayor». Y finalizó su intervención pidiendo a los vecinos que «no tengan miedo a votarnos», el PP va a responder de una forma próxima, va a escuchar y a trabajar por ellos.

CABRERIZOS

Izquierda Unida mantiene la firme voluntad de realizar una candidatura

:: REDACCIÓN / WORD

CABRERIZOS. Desde la Ejecutiva Provincial de IU Salamanca han comunicado que la formación mantiene la intención de realizar candidatura en el municipio de Cabrerizos, ya sea «bajo nuestra sigla o en coalición con otras formaciones arropadas por Unidos Podemos», afirman.

Asimismo, «Izquierda Unida mantiene la firme voluntad de preservar un proyecto político de izquierdas en Cabrerizos donde los ciudadanos y sus problemas, y no los candidatos y sus egos, sean los protagonistas, y por ello estamos trabajando para poder presentar lo antes posible a la ciudadanía una candidatura fuerte y cohesionada que preserve la esencia de Izquierda Unida y nuestro programa social a favor de la clase trabajadora», señalan en un comunicado de prensa, a la vez que apostillan que «nadie dude que nuestra formación mantendrá un proyecto político en Cabrerizos capaz de ilusionar y llegar a la Alcaldía».

Por otro lado, Izquierda Unida indica que mantiene su voluntad de presentar candidaturas en todos los municipios en los que se presentaron en las elecciones municipales de 2015.

Candidata del PP

Respecto al Partido Popular, hay que indicar que ya ha hecho público que su candidata a la Alcaldía de Cabrerizos en las elecciones del próximo mes de mayo es la actual alcaldesa, Lourdes Vitoria, que pretende seguir en el cargo cuatro años más.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento estrena su archivo municipal que se encuentra ubicado en dos nuevas sedes

La inversión realizada para remodelar los espacios en dos edificios municipales ha sido de casi 15.000 euros

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha estrenado su nuevo archivo municipal, ubicado en dos sedes. Así, da la bienvenida a dos nuevos almacenes de documentos tras una serie de reformas ejecutadas que han afectado a dos edificios municipales, el antiguo Área Joven y las antiguas oficinas de la Unión Deportiva Santa Marta.

La documentación del Ayuntamiento sigue creciendo y en los últimos tiempos se hacía necesario encontrar lugares donde poder ubicarla fuera del Consistorio, por lo que, de manera práctica, se han buscado ubicaciones próximas que hicieran más fácil su consulta en caso de necesidad. Los espacios más adecuados para este fin eran los que actualmente ya no estaban en uso, en el caso del Área Joven por el traslado que de la misma se hizo a su nueva sede y en el de las oficinas de la UD Santa Marta por su nueva ubicación en el campo de fútbol.

La inversión realizada asciende a casi 15.000 euros, que se han destinado, en el caso de las oficinas de la UD Santa Marta, a tirar tabiques y

pintar el interior mientras que la obra del Área Joven ha estado orientada a eliminar humedades, aislar e impermeabilizar la fachada y pintar todo el espacio interior, además de colocar los módulos que, en el caso del antiguo Área Joven ascienden a 26 y el de las oficinas del Santa Marta a 31, a donde han llegado 1.700 legajos mientras que al antiguo Área Joven, 557 cajas. Gracias a estos nuevos espacios el Ayuntamiento cuenta con 150 metros cuadrados más de archivo.

La concejala del área, Marta Labrador, ha manifestado que «el crecimiento de la documentación municipal ha sido considerable en los últimos años, generando esta necesidad de espacio».



La concejala Marta Labrador en una de las sedes del archivo. :: WORD